
<<Si vous n’avez pas envie 
de travailler, n’allez pas à 

l’EDHEA>> 

Enola Zurcher, 16 ans, est en 

deuxième année à l’EDHEA de 

Sierre. Elle nous parle de son 

parcours et de cette école. 



Quelle est la définition pour 

toi d’un artiste ? 

C’est quelqu’un qui sait ex-

primer sa créativité tout en 

restant avec des bases tech-

niques. 

Plus petite, te voyais-tu faire 

graphiste ? Pourquoi as-tu 

voulu par la suite en faire ton 

métier ? 

Alors non, à la base je vou-

lais être fleuriste mais de-

puis petite j’adore dessiner, 

avec le temps, mes profs me 

disaient que j’avais un talent 

dans le monde du dessin 

alors j’ai vite laisser tomber 

l’idée d’être fleuriste et je 

me suis focalisée sur ça. Je 

me suis beaucoup entrainée 

et je me suis donnée à 100% 

pour avoir les notes pour 

pouvoir intégrer l’EDHEA.  

Qu’est-ce qui te motive, t’ins-

pire ? 

C’est surtout l’école qui me 

motive parce que quand 

j’aurai finis, j’aurai un papier 

de maturité plus un CFC et 

après je partirai plutôt dans 

une école de communication 

publicitaire. 

Pour ce qui m’inspire ça dé-

pend sur quels projets je tra-

vaille mais si je n’ai pas trop 

d’idées ou qu’il me manque 

des informations dans mes 

idées, je vais m’inspirer sur 

Pinterest ou sur des sites 

internet pour les graphistes 

avec certaines affiches ou 

sinon la plupart de mes 

idées viennent comme ça.  

Comment as-tu commencé à 

t’intéresser à l’art ? 

Honnêtement je n’aime pas 

vraiment l’art, enfin seule-

ment un certain type d’art 

mais pas tous, par exemple 

tout ce qui est trop abstrait 

ne me plait pas. Il faut que 

ce soit entre la limite de 

l’abstrait et du réaliste. 

Quelles applications utilises-

tu dans ton travail de gra-

phiste et pourquoi ? 

En général, pour le gra-

phisme j’utilise Ilustrator, 

Photoshop et pour certains 

projets, on mélange gra-

phisme et photo donc j’uti-

lise souvent Lightroom et je 

commence à utiliser InDe-

sign pour avoir un travail 

plus détaillé et technique. 

 

 

« Ce dont je suis la plus 

fière en ce moment, 

c’est un projet que j’ai 

réalisé l’année dernière 

en apprenant des tech-

niques et on a dû choisir 

un sport et moi j’avais 

choisis la natation.  

 

En fin d’année on a du 

produire une identité 

visuelle, faire un livre, 

trois affiche (une princi-

pale et deux secon-

daires) et j’ai donc parlé 

de l’European Aquatics 

Championship.  

 

J’ai joué avec des col-

lages, de la typo, des 

formes et de la super-

position. » 

Une artiste, une  

œuvre 

Son œuvre 

préférée  



Qu’est-ce que tu préfères 

entre la photographie et le 

graphisme ? 

J’aime assez tous les deux 

mais je veux plus partir dans 

le publicitaire parce que jus-

tement il y a un mélange de 

la vidéo, de la photo, du gra-

phisme, de l’illustration, de 

la communication et tout ça 

alors que si je reste juste 

photographe ou graphiste ça 

me plairait moins. Donc je 

préfère les deux ensemble. 

 

Quels conseils donnerais-tu 

aux personnes qui veulent se 

lancer à l’EDHEA 

Si vous n’avez pas envie de 

travailler n’y allez pas 

parce que c’est une école 

qui demande une disci-

pline et beaucoup de tra-

vail à fournir, ça veut aussi 

dire travailler les week-

ends, la semaine, ça ne 

s’arrête pas ! 

 

Qu’est-ce que tu aimes le 

plus faire en tant que gra-

phiste ? 

Ce qui me plait le plus, 

c’est de faire des affiches 

pour des projets libres ou 

des projets externes 

quand un client demande 

qu’on fournisse un travail. 

Dernièrement j’ai partici-

pé à deux - trois concours et 

j’attends toujours la ré-

ponse au moment où je ré-

pond à cette interview.  

J’ai gagné récemment aussi 

un concours où je n’ai pas 

été ni première ni deuxième 

ni troisième mais j’ai quand 

même figuré dans un maga-

zine et j’étais en 18ème 

page. 

 

 

Propos recueillis par Mobina 

Salehi et Lisa Corvaglia  

 

Une artiste, une  

œuvre 

https://www.edhea.ch  
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